

Sanna J. (09 mai 2015). L'Agas, le pompage. Infos GSBM

Vers midi, je me décide à aller donner un coup de main à ce qui se passe à l'Agas. Ma forme physique étant petite en ce moment, je demande si il y aurait qlq chose à ma portée. J'intègre une équipe qui descendra le câble électrique alu et le placera sans gêner la progression. Ma tâche sera de le guider dans le P58. Après une petite fausse manœuvre, où il se bloquera dans un puits parallèle, car une trop grosse longueur a été envoyé trop tôt, tout rentra dans l'ordre. Jean Denis était déjà sous terre avec une équipe au fond. Je suis reparti sans pouvoir le voir (RDV). L'organisation est super top, rien ne manque.

Qlq photos pour le visuel...

[\[Show slideshow\]](#)

